

EP Petroecuador realiza segunda entrega de 202 kits de materiales para pesca artesanal en Esmeraldas

Con la presencia del Ministro de Hidrocarburos, José Icaza Romero y el Gerente General de EP Petroecuador, José Luis Cortázar, en la ciudad de Súa, Esmeraldas, se realizó la segunda entrega de materiales para la elaboración de artes de pesca artesanal que corresponde a 202 kits, que fueron distribuidos entre los pescadores de la zona.

Esta entrega, forma parte del convenio suscrito el pasado 13 de marzo entre la empresa pública Petroecuador y los propietarios de 232 embarcaciones. El monto de la inversión es de USD 3'820.850.

Previo a esta entrega, los representantes de los pescadores artesanales y la Secretaría de Pesca acordaron las especificaciones técnicas de los materiales para facilitar el desarrollo del convenio y la calidad de las artes finales.

Las asociaciones de pescadores artesanales locales serán las encargadas de elaborar las artes de pesca, determinando plazos, condiciones de producción y garantizando su ejecución, dentro de lo establecido en la ley.

Durante su intervención, la Sra. Gina Montenegro, representante de los pescadores artesanales, agregó que "somos importantes para el desarrollo del país". Asimismo, el Gerente General de EP Petroecuador, José Luis Cortázar, destacó que "es una gran satisfacción concretar este compromiso de EP Petroecuador con los pescadores artesanales de Esmeraldas".

Por su parte, el Ministro de Hidrocarburos, José Icaza, señaló "me llena de satisfacción saber que nuestro trabajo no ha sido en vano porque cada día generamos una nueva oportunidad para ustedes, en igualdad de condiciones y atendiendo sus necesidades cotidianas".

La primera entrega de 30 kits de pesca tuvo lugar en el Puerto Pesquero de Esmeraldas, el pasado 29 de marzo.